

**Antrag Nr. 20-O-17-0003**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Sachstand Grundstück Heßlocher Straße (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Mitteilung des Sachstandes bezüglich des Vorgangs die von der Familie R. genutzten Grundstücke betreffen mitzuteilen.

**Begründung:**

Bereits seit Jahren gibt es wiederholt Beschwerden wegen des Zustandes der Grundstücke. In der Bürgerfragestunde der Ortsbeiratssitzung vom 22.01.2020 wurden erneut Beschwerden mit Fotos belegt vorgebracht. Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz hat eine ihr zugestellte schriftliche Beschwerde am 02.04.2020 an die Ortsverwaltung mit der Bitte um Weiterleitung zu dem laufenden Vorgang übersandt.

Wiesbaden, 15.06.2020